Gute Signale für Breinig

Beschlüsse für Sportplatz und Baugebiet vor Wahl

Stolberg. Auf positive Signale durch den Stadtrat hoffen kann der SV Breinig, der im Juli die Realisierung seines Kunstrasenprojektes an der Schützheide angehen möchte. In der kommenden Wintersaison soll die neue Anlage genutzt werden können.

Auf den Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung am 3. April sowie des Stadtrates am 8. April sollen der Satzungsbeschluss für die Bauleitplanung zum Sportpark nebst der städtebaulichen Verträge beschlossen

werden. Sie waren im März von der Tagesordnung abgesetzt worden, weil die Vertragstexte durch die Verwaltung erst zur Sitzung vorgelegt worden waren.

Die Ergebnisse der Offenlage des Bebauungsplanes für das Neubaugebiet Corneliastraße / Schützheide sollen bereits auf der Ratssitzung am 20. Mai beschieden werden, so dass dann auch der Satzungsbeschluss gefasst und sodann der Verkauf der Flächen an die Stolberger Bauland GmbH als Investor erfolgen kann. (-jül-)